

# La razón de la descalificación de Vicente Almonacid en final de JJPP: Team ParaChile presentó protesta

**E**l nadador chileno Vicente Almonacid participó este viernes de la final de los 100 metros pecho SB8 de los Juegos Paralímpicos de París 2024.

Lamentablemente, el deportista nacional, que acabó sexto la prueba, fue descalificado de la competencia, apenas esta terminó.

La duda entre los fanáticos se esparció rápidamente, ya que no hubo ninguna explicación formal en los canales oficiales del evento sobre por qué Almonacid fue 'borrado' del resultado final.

Desde el Team ParaChile, eso sí, confirmaron el motivo de la 'expulsión' del chileno. Según los jueces, Vicente habría empleado "una patada no propia del estilo pecho". El enojo de la delegación chilena por Vicente Almonacid: presentación de protesta formal

La directiva y técnicos de Chile no quedaron conformes con la decisión, considerando que el sexto lugar puede significar un diploma olímpico para el campeón de los Juegos Panamericanos de Santiago 2023.

En este sentido, el Team ParaChile hizo oficial que presentó una protesta formal por lo ocurrido con la idea de revertir la sentencia.

"El Comité Paralímpico de Chile ha levantado una protesta técnica y ha pedido la revisión del video porque no está de acuerdo con la decisión", detallaron.

Consignar que Vicente Almonacid registró un tiempo de 1:12.24 en su prueba favorita.

